
 
 
 
 
 
 
 

                                      Compte rendu de la réunion du 27/04/2022 
 
 
 
Présents :  
 
Intervenants : Jonathan PONTET (Adjoint chargé du CME), Marie-Claire DUBOUIS (Maire déléguée de Thel), 
Justine MERCIER (Secrétaire de Mairie). 
 
Conseillers Municipaux Enfants :  

 École Léonard de Vinci : Justin VERMOREL, Tiago DE SOUSA PIRES 

 École Marcel Pagnol : Nina CHERPIN, Owen THORRIGNAC 

 École St Charles : Swann LATOUR 

 Ecole La Farandole : Julian GIMBERT 

 Ecole Les Marronniers : Léa GUILLERMIN 
 

Absents et excusés : Jeanne-Marie BERCHOUX-LAMBERT (Adjointe), Lydie LEROY (Conseillère 
municipale déléguée), Laurence BEZACIER (Conseillère Municipale), Ryma GIRIENS (Ecole St Charles), 
Mélina DUMAS (Ecole St Charles), Clara CANET (Ecole St Charles), Tony ESSERTAIZE (Ecole L. de Vinci), 
Lou-Ann JOURLIN (Ecole La Farandole)  

 
 
 
Le Mercredi 27 Avril dernier, nos jeunes élus se sont rendus à la Maison de l’Europe, pour assister à une 
rencontre des Conseillers Municipaux Enfants du territoire de la COR.  
 
La matinée fut consacrée à la découverte de la COR (Communauté d’Agglomération de l’Ouest 
Rhodanien) et de son fonctionnement.  
 
Patrice VERCHERE, Président de la COR et Maire de COURS, a ouvert cette réunion en souhaitant la 
bienvenue à la cinquantaine de jeunes élus présents, venant des Communes de Vindry-sur-Turdine, 
Amplepuis, Ronno, Cublize, Saint-Just-d’Avray, Cours, Saint-Vincent-de-Reins et Lamure-sur-Azergues. 

 
 
 
 
Il a ensuite présenté brièvement la COR, 
en rappelant qu’elle est composée de 31 
communes, qu’elle a une superficie de 
577 km² et qu’elle représente plus de 
50 000 habitants.  
 
A la tête de la COR, il y a le conseil 
communautaire, composé des élus 
municipaux. Les affaires courantes sont 
gérées par le bureau communautaire, 
c’est-à-dire le Président et ses Vice-
Présidents, qui sont aidés dans la mise en 
place de leur politique par des agents 
communautaires.  
 
 



Il souligne également l’importance d’une telle structure : l’intercommunalité a été créée car l’association 
de communes permet de faire des choses qu’une commune seule ne pourrait pas faire. Par exemple, le 
traitement des déchets, la fourniture de l’eau potable et la gestion de l’assainissement sont des 
compétence qu’une commune ne pourrait supporter seule. Elle a besoin de s’allier avec ses communes 
voisines, pour gérer efficacement de tels services. Au quotidien, la COR est présente dans le quotidien de 
chacun des administrés des 31 communes.  
 
Puis, chacun des Vice-Présidents a présenté sa délégation, c’est-à-dire son travail au sein de la COR :  
- Annick LAFAY : Maire de Les Sauvages et 5ème Vice-Présidente, chargée de la politique de la Ville, de la 
Jeunesse, de la culture et de l’école de musique  
- Guy JOYET : Maire de St Romain de Popey et 13ème Vice-Président, chargé des piscines, du patrimoine 
communautaire et des travaux sur les bâtiments communautaires 
- Sylvie MARTINEZ : Maire de St Clément sur Valsonne et 6ème Vice-Présidente, chargée du cycle de l’eau : eau 
potable, assainissement (collectif ou non) eau pluviale, rivières  
- Gilles DUBESSY : Maire de St Forgeux et 11ème Vice-Président, chargé de l’entretien et de la réfection de la 
voirie à intérêt communautaire (580 kms), ainsi que de la mobilité (transports)  
- Mme Bernadette BLEIN : Maire de Chenelette et 8ème Vice-Présidente, chargée de la communication, de 
l’informatique et du SIG (cadastre)  
- Olivier MAIRE : Maire de Cublize et 7ème Vice-Président, chargé du Tourisme (gestion des 3 offices du 
Tourisme, du Lac des Sapins et de la piscine biologique ; développement de la marque « Beaujolais 
Vert »)  
- René PONTET : Maire d’Amplepuis et 4ème Vice-Président, chargé de la gestion des déchets ménagers et des 
déchetteries  
 
Suite à cette présentation, de nombreuses questions ont été posées par nos jeunes élus aux élus 
communautaires : Pourquoi a-t-on besoin d’un abattoir sur le territoire de la COR ? Combien de tonnes 
de déchets récolte-t-on par an et par habitant ? La piscine d’Amplepuis sera-t-elle couverte ? Pourquoi 4 
éoliennes ont été installées sur notre territoire ? Quels sont les nouveaux projets touristiques de la COR ? 
Travaillons-nous en partenariat avec d’autres intercommunalités ?  
 
Après cet échange, les enfants ont eu la chance de découvrir une présentation sur « Le Tri et le 
Recyclage des déchets ménagers », réalisée par Nolwenn LEFRANC, Ambassadrice du Tri de la COR, 
qui nous a rappelé que depuis le 1er Février dernier, les consignes de tri avaient été simplifiée : « Tous les 
emballages vont dans la poubelle jaune ».  
 
Après une matinée bien chargée, les enfants ont pu faire une pause bien méritée, avec un pique-nique 
tiré du sac. Un moment fort apprécié de tous, puisque le soleil était de la partie.  
 
L’après-midi fut découpée en deux temps :  
 

1. Visite des coulisses de la piscine biologique, qui est la plus grande d’Europe  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Sensibilisation aux premiers gestes de secourisme.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une très belle journée, remplie d’échanges enrichissants et de nouvelles découvertes  
et qui s’est clôturée par un goûter offert par la COR ! 

 
 


